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【委員会記録－令和４年５月17日－20220517－09－議員定数等検討委員会】 

 

開催日 令和４年５月17日（火） 

開催場所 議会中会議室 

開催時間 11時05分～11時09分 

出席議員 11人のうち11人出席 

 桐生委員長、斉藤副委員長 

 藤代、山本、芥川、栄居、米村、藤井、大山、近藤、相原の各委員 

 

１ 開会 

 

２ 議事 

次の議題について協議した。 

議員の定数、選挙区及び各選挙区において選挙すべき議員の数に関する協議につい

て 

 

（桐生委員長） 

 ただ今から、議員定数等検討委員会を開会いたします。前回、４月26日の当委員会で

は、正副委員長において作成した報告書案をお示しし、次回の委員会で御協議いただく

こととしたところであります。 

御意見をお伺いする前に、前回の当委員会で正副委員長において作成した案について

ですが、「委員会における協議経過」の第９回開催日については、本日の日付を記載し、

また、委員名簿については、会派の建制順により一部修正させていただきたいと思いま

すが、この点はよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

（桐生委員長） 

それでは、そのようにさせていただきます。それでは、報告書案について、各会派の

御意見を、順次御発言願います。 

 

（藤代委員） 

正副委員長案で結構です。 

 

（米村委員） 

正副委員長案でお願いいたします。 

 

（藤井委員） 

正副委員長案でお願いします。 

 

（大山委員） 

検討するに際しての観点は書かれているんですけれども、判断するに当たった根拠が

書かれていないので、報告書案としては言葉が足りないと思います。 

 



 

 

 

2 

 

（近藤委員） 

正副委員長案でよろしくお願いします。 

 

（相原委員） 

正副委員長案で進めてください。 

 

（桐生委員長） 

各会派から御意見をいただいたところですが、報告書案につきましては、一部、意見

の一致が見られないようであります。 

そこで、本職といたしましては、当委員会の報告書につきましては、採決により決定

することにしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

（桐生委員長） 

それでは、採決いたします。採決は、挙手により行います。当委員会の報告書につき

ましては、正副委員長において作成した案のとおりとすることに、御賛成の方は挙手願

います。 

 

（挙手多数） 

 

（桐生委員長） 

挙手多数と認めます。よって、当委員会の報告書については、そのようにさせていた

だきます。 

また、報告書の提出につきましては、本日、副委員長とともに、本職から議長に提出

させていただきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

（桐生委員長） 

議長から依頼がありました次回の一般選挙に向けた本県議会の議員の定数、選挙区等

については、協議が終了いたしました。 

委員の皆様、これまでの間、誠に御苦労様でした。これをもちまして、議員定数等検

討委員会を閉会いたします。 

誠に御苦労様でした。 

 

以 上 

 


